

新・八峰町立八森小学校の
校章が決定しました



- ▶ 八角形は八峰町を表し、グリーンは白神山地をイメージ。
- ▶ 左右対称の水色は八森小学校の八と日本海の波をイメージ。
- ▶ 橙色のマは太陽と統合する3小学校の児童の和をイメージ。

校章決定までの経緯

平成21年度開校予定の八森地区統合小学校新・八森小学校の校章を八森地区の小中学校の児童生徒に募集したところ、180点の応募がありました。
統合小学校学校づくり協議会が設置した、学校代表や学識経験者でつくる校章作成小委員会が審査した結果、八森中学校3年の工藤翼さん(現在高校1年)の作品が原案として選ばれ、この校章が完成しました。絵を描くのが得意だったという工藤さん



工藤翼さんへ記念品が贈られました

八森地区統合小学校校歌の作曲・作詞依頼者決定!

新・八森小学校の校歌については作曲・作詞依頼者を、八森地区出身者や縁のある人を対象に選考しました。作曲は八峰町出身でシンガーソングライターとして活躍中の元オフコースの松尾一彦氏に、作詞は山内安久氏(立石)に依頼することとし、6月定例教育委員会において正式に承認されました。
10月末完成予定ですので、次回開校準備だよりで町民の皆様にお知らせいたします。乞うご期待!

閉校する学び舎で
宿泊体験

7月26日から27日にかけて八森小学校で宿泊体験が行われました。これは来年の3月で閉校する校舎に泊まって、心に残る思い出を作ろうと行われたものです。
26日は座禅やプールでの水遊び、白瀑神社への夜の散歩などを行いました。この日の夜は気温が下がらず、寝苦しかったようですが、それもまた、忘れられない思い出になったようです。
このほか、岩館・観海小学校でも校舎などで一泊二日のレクリエーションが計画されています。

八森地区小学校閉校記念
演劇鑑賞会日程決定!

八森地区3小学校の閉校記念事業の一環として、3校合同による演劇鑑賞会を行います。

日時 9月8日(月)
午前10時30分～正午(予定)

場所 八峰町文化ホール

演目 演劇「あしたあさって
あさって」

劇団野ばらと
(約70分)

劇団野ばらとは

昭和45年7月に創立以来、子供のための創作劇を作り続けている劇団です。同じ国、同じ時代に生きる子どもたちとともに、「生きていることのよろこび」を共有できるような舞台を目指して、全国の小学校などで上演しています。



体育館でばんごはん! おかわりしたよ!

3小学校の閉校式の日
程が決まりました

平成20年度をもって閉校となる3小学校(八森小学校、観海小学校、岩館小学校)の閉校式を次の日程のとおり行います。

● 八森小学校
平成20年11月16日(日)

● 観海小学校
平成21年3月15日(日)

● 岩館小学校
平成20年11月2日(日)

※観海小学校は改修工事終了後の3月に行います。

尚、町では閉校記念事業の必要経費として、各校に記念誌代、式典費用等をそれぞれの実行委員会に次のとおり補助しております。

- 八森小学校 1,618千円
- 観海小学校 2,151千円
- 岩館小学校 1,251千円



夏休みに入り急ピッチに進む改修工事

八森地区統合小学校
(現観海小学校)改修工
事順調に進捗!

平成21年度開校に向けた改修工事は、北校舎から施工しており、大きな事故等もなく順調に進んでいます。夏季休業中の北校舎完成を目指していますので、2学期からは改修された北校舎で授業が行われる予定です。
工事期間中につきましては、保護者をはじめ地域の皆様方には大変ご迷惑をお掛けいたしますが、ご協力の程宜しくお願いいたします。